

オリパラ教育

車椅子バスケットボール選手への手紙より

9/1(水)～パラリンピック試合ビデオ応援～

たくさんの感動場面が心に残ったオリパラが閉幕しました。滝二小では観戦予定だった車椅子バスケットボールの試合（8/30のトルコ戦）を教室で視聴し、応援しました。3、4年生が車椅子バスケットボール選手に手紙を書きました。（3年生）

車椅子のタイヤが取れたのにすぐに立ち上がったからすごいと思いました。

車いすバスケットボールを見て、すごいなと思ったことは二つあります。一つ目はまけても次に頑張ろうと思う心です。二つ目はぜったい勝つぞ、と思う心です。

ぼくは、車いすバスケットを見て、座ったままゴールを入れるということがすごいと思いました。ぼくもがんばります。みなさんもがんばってください。

（4年生）

選手どうしてパスをし合ったり、たおれた選手を他の選手がおこしたりしているのを見て協力し合っているなと思いました。どちらのチームもがんばって戦っていました。

車いすバスケットの選手は、負けていてもがんばっているから私も「がんばろう」と思った。体にしょうがいをもっていてもあきらめないで、「あきらめないことが大事なんだな」と思った。

逆転したときにびっくりしました。しかも、その後勝ったときはびっくりしました。転んだときにすぐに起き上がっていてすごいなと思いました。コロナがおさまったら応援しに行きたいです。

あいさつ運動をしました！

～代表委員の感想より～

私たち代表委員は2回目のあいさつ運動で、学校を元気にしようという企画を考え、みんなにあいさつと一言声かけをしようということになりました。1回目よりあいさつを返してくれる人が増え、私たちもやりがいがありました。みなさんも日常的に他学年とも「おはよう」とあいさつをして、滝二小を明るい学校にしましょう。

子供川柳

テーマ「見つめよう、今と未来のわたしたち」

子供達が、ポストコロナを見据え、夢や希望をもてるようにするための東京都の「子供輝く@TOKYO」の取り組みの一つとして、子供川柳を作りました。味わいのある作品が揃いました。

平穏な生活が早く戻りますように！



{1年生 作品}

- ぜったいに コロナにまけず ぜったいに
- これからも コロナになるな きをつけて

{4組 作品}

- 大好きな まことおじちゃんに 会いたいな
- 嫌なこと あったとしても がんばろう

{2年生 作品}

- コロナ後は みんなでりょこう 行きたいな
- マスクとり 空といっしょに はしりたい

{3年生 作品}

- ぼくたちで 未来をつなぐ どこまでも
- いい天気 みんなで遊ぶ 夢をみた

{4年生 作品}

- 幸せな 明るい未来 つくろうよ
- 日本のね いろんなところ 見てみたい

{5年生 作品}

- 全力で 夢を目指せる 近未来
- よーいドン！ 夢に向かって 走りだせ

{6年生 作品}

- 地図の上 縮尺じゃなくて 本物へ
- たすけあい だれかの笑顔 守るため